
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2018 02853/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "NUOVI VERBALI E NUOVI CANALI DI PAGAMENTO: SIAMO 
SICURI DI ESSERE PRONTI?" PRESENTATA IN DATA 5 LUGLIO 2018 - PRIMO 
FIRMATARIO MAGLIANO  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- vengono rilevate numerose criticità relative all'acquisizione dei pagamenti dei verbali 

VP21 (divieti di sosta rilevati dagli operatori GTT) con ricevuta su scontrino di carta 
chimica emesso da un palmare; 

- tale nuova modalità di emissione delle sanzioni comporta l'abolizione del bollettino 
postale mod. 674; 

 
RILEVATO CHE 

 
- il verbale (cioè la sanzione) viene emesso da un palmare e stampato su carta chimica; 
- oltre all'infrazione al Codice della Strada, sullo scontrino devono essere indicati anche i 

dati relativi al pagamento, compreso il "bar code" che Sisal, Lottomatica e il Punto Blu 
devono utilizzare per acquisire e registrare il pagamento; 

- Lottomatica ha approvato il "bar code", mentre Sisal ha comunicato che lo stesso non 
supera i loro standard di qualità;   

 
CONSIDERATO CHE 

 
- attualmente gli incassi della Polizia Municipale, in tema di canali di pagamento, 

avvengono per il 63% tramite Poste Italiane, per il 18% da Sisal, per l'8% da Lottomatica 
e per l'11% da altri canali; 

- ad oggi ciò significherebbe escludere quasi 1/5 dei pagamenti di questi verbali;       
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se: 
1) siano previsti interventi di aggiornamento degli applicativi informatici per implementare 

e migliorare il funzionamento di tutto il processo che si conclude con la rendicontazione 
verso il CSI e quindi alla Polizia Municipale; 
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2) siano state valutate le problematiche che i nuovi scontrini possono causare agli sportelli 

(ad esempio, si consideri che la carta chimica si deteriora facilmente quando esposta 
accidentalmente al sole e agli eventi atmosferici e inevitabilmente al trascorrere del 
tempo); 

3) sia stato valutato l'impatto che recherebbe l'abolizione del bollettino postale, con 
probabile diminuzione della percentuale di pagamento spontaneo dei verbali, in 
considerazione della ingente percentuale di cittadini che ancora utilizza gli sportelli di 
Poste Italiane come canale di pagamento.    

 
F.to Silvio Magliano  


